

## Rudi: Negara Hebat Karna Ada Guru Yang Hebat

Zulfahmi - [BATAM.INDONESIASATU.ID](https://batam.indonesiasatu.id)

Nov 25, 2022 - 18:12



Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, mengajak semua pihak mengenang jasa para guru. Ia menilai, keberadaan seorang guru sangat penting untuk masa depan bangsa.

"Tidak akan berakhir tugas seorang guru, negara hebat karena ada guru yang hebat," kata Rudi saat memperi Hari Hari Guru Nasional tingkat Kota Batam, Jumat (25/11/2022).

Ia mengatakan, bagi para guru untuk terus mengabdikan diri mencerdaskan anak bangsa. "Berikan terbaik untuk masa depan anak bangsa," katanya.

Di kesempatan itu, ia juga menyampaikan sambutan langsung dari Mendigbud. Dalam sambutannya, menteri menyampaikan bahwa tiga tahun yang lalu, Indonesia melepas jangkar dan membentangkan layar kapal besar bernama Merdeka Belajar. Ribuan pulau dari Sabang hingga Merauke sudah kita lewati, laut dengan ombak tinggi dan angin kencang sudah kita hadapi.

Ketanggihan ini didorong oleh kemauan kita untuk berubah, meninggalkan kebiasaan-kebiasaan lama yang tidak lagi sesuai dengan tantangan dan kebutuhan zaman. Hal ini juga didorong oleh semangat untuk terus berinovasi, menciptakan perubahan dan kebaruan yang membawa kita melompat ke masa depan.

"Mungkin diantara kita sampai hari ini masih ada yang ragu untuk melakukan perubahan dalam proses pembelajaran di kelas atau dalam menjalankan tugas sebagai pemimpin satuan pendidikan. Memang, pada dasarnya tidak ada perubahan yang membuat kita nyaman. Jika masih nyaman, itu artinya kita tidak berubah," bunyi sambutan itu.

Sebenarnya, bukan hanya guru yang terus didorong untuk berubah, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) juga memacu diri untuk berinovasi, mengubah cara pandang dan cara kerja kami dalam memberikan layanan terbaik bagi pendidik dan peserta didik.

"Platform Merdeka Mengajar yang kami luncurkan pada awal tahun ini, sepenuhnya kami rancang untuk memenuhi kebutuhan guru akan ruang untuk belajar, berkarya, dan berkolaborasi. Platform tersebut kami buat berdasarkan kebutuhan yang ada di lapangan, bukan berdasarkan keinginan kami. Ini adalah perubahan besar cara kerja pemerintahan dalam melayani masyarakat," katanya.

Dalam Platform Merdeka Mengajar, guru bisa mengakses modul pembelajaran dengan gratis, mengunggah dan membagikan konten-konten praktik baik pembelajaran, dan terkoneksi dengan rekan sesama guru dari daerah lain. Guru di Aceh sekarang bisa belajar dari guru di Papua. Guru di Kalimantan bisa menginspirasi guru-guru yang ada di Jawa.

"Saya berterima kasih kepada lebih dari 1,6 juta pengguna Platform Merdeka Mengajar, yakni para guru yang mau mencoba hal-hal baru, yang tidak takut untuk berinovasi, yang sadar dan paham bahwa sudah tiba waktunya untuk bertransformasi. Kami juga terus membuka kesempatan bagi para guru untuk mengikuti program," katanya.

Usai upacara, Wali Kota Batam menyerahkan piagam penghargaan

Pemberian penghargaan dilakukan usai upacara. Adapun para guru yang mendapat penghargaan tersebut adalah Kategori Pelaksana Kurikulum Merdeka Sekolah Penggerak Angkatan 1 Tingkat SDN 3 Belakangpadang, Kategori Aktivasi Platform Merdeka Mengajar (PMM) Tertinggi Program Sekolah Penggerak SMPN 38 Batam, Program Sekolah Pelaksana IKM SDN 005

Belakangpadang, Kategori Guru Penggerak dengan Aksi Nyata Program Guru Penggerak terbaik yaitu Yulia Fatri dari SDN 019 Sagulung, Kategori Guru Penggerak dengan Presentasi Program Guru Penggerak Terbaik yaitu Mu'Minatin SDN 007 Galang.

Kemudian, Kategori Guru Penggerak dengan Performa Aksi Nyata Program Guru Penggerak Terbaik Sumadi SMPN 26 Batam, Kategori Sebagai Co Kapten Belajar id Kota Batam Ahmad Sudianto SDN 10 Bengkong, Kategori Guru Partisi Pendidikan Penggiat IKM Hari Purwani Mangunso SDN 19 Sagulung, Kategori Guru sebagai Penggerak Komunitas Belajar Kota Batam Dewi Puspa Sari SMPN 25 Batam, Kategori Finalis Kepala Sekolah Inspiratif Tingkat Nasional Tahun 2021 yaitu Erni Sukmawati SDIT Al Muhajirin Dotaman.

Selain penghargaan, juga diberikan bantuan kepada guru sebagai berikut Ardiyansah Guru SDN 04 Bengkong menerima beasiswa, bantuan sembako kepada Dimas Guru SMPN 10 Batam, Marwan bantuan modal usaha SDN 10 Bengkong, Reginaldis Nona Ita SDN 6 Batam Guru Mualaf dan Bantuan Bedah Rumah kepada Mainor dari SDN 6 Batam.

Tutup hadir Wakil Gubernur Kepri Hj.Marlin Agustina dan ikut mendampingi Wali Kota, tampak Wakil Walikota Amsakar Achmad, Sekretaris Daerah Kota Batam Jefridin Hamid dan sejumlah Forkompimda dan Dewan Pendidikan Kota Batam, upacara itu sendiri diikuti PGRI Kota Batam.